

# *Les Cubains résidents en Europe condamnent le caractère extra territorial du blocus étasunien*

---



Vienne, 11 octobre (RHC).- Des délégués à la 9ème Rencontre de Cubains résidents en Europe qui poursuit aujourd'hui ses travaux à Vienne, ont condamné le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà et son caractère extra territorial.

« Il est temps déjà que les États-Unis écoutent la clameur internationale et lèvent le blocus » a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina Ada Galano, présidente de l'association Siboney, la première organisation créée en Italie.

« Cette politique injuste -a-t-elle souligné- affecte principalement les Cubains de Cuba, surtout parce qu'elle les empêche de se procurer beaucoup de produits dont des médicaments et des équipements médicaux, mais elle entrave aussi la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis et le commerce avec d'autres pays » -a-t-elle relevé.

La rencontre des Cubains résidents en Europe siège au Salon de Conventions de l'hôtel Jufa Wien City, de Vienne avec la participation d'une centaine de délégués de plusieurs pays d'Europe.

De son côté, Miriam Palacios de l'Association des Résidents en Grande Bretagne s'est référée en particulier aux effets négatifs provoqués par le blocus dans les domaines de l'enseignement supérieur et du développement scientifique.

Pour sa part, Virgilio Ponce, résident en France, s'est référé aux effets extra territoriaux de cette politique injuste en particulier aux amendes imposées par les États-Unis à des banques européennes pour avoir fait des transactions avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36180-les-cubains-residents-en-europe-condamnent-le-caractere-extra-territorial-du-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**